

1学期

初めての 春の遠足!!

岩倉公園に遠足に行きました。小学生になってはじめての遠足で、行く前からワクワクを隠せない様子。友だちと一緒に遊び、一緒にお弁当を食べ、充実した一日でした。



空を泳いだ こいのぼり

5月には、クラスみんなでこいのぼりをつくりました。こいのぼりのうろこは、一人ひとりが描いた自身の似顔絵となっています。みんなでこいのぼりの歌を歌いました。



わくわく どろんこ遊び

夏の暑い時期になり、砂遊び、どろんこ遊びをしました。山やトンネルを作ったり、皮を作って水を流したり、思い思いに楽しんでいました。



2学期

いっぱい歩いた 秋の遠足

秋の遠足では万博公園まで行きました。春の時と比べると大きくなった子どもたち。体力も増え、たくさん歩きました。疲れたけれど、とっても楽しかったね。



大きいぞ！ おいもほり

夏前に植えたさつまいも。日々の子どもの世話のおかげで立派に育ち、たくさんのおいもを収穫することができました！収穫したおいもは調理員さんに「やきいも」にしてもらい、みんなで美味しくいただきました！



教えてもらった 昔遊び

地域の方にお集まりいただき、昔から親しまれている遊びを教えてもらいました。子どもたちは知らない遊びに興味津々で、とても楽しい時間でした。



3学期 東奈良フェスティバル

4. 5. 6年生がお店を出して、1. 2. 3年生がお店を回る、東奈良フェスティバルがありました。班のお友だちと一緒にみんなで、行く場所を相談して、計画を立て、たくさんお店をまわりました。「〇〇点とったで〜」とうれしそうに報告したり、時間の許す限り、めいっぱい遊んだ初めての東奈良フェスティバルでした。



たこあげしたよ

とても透き通った青空の広がった1月のある日、1年生みんなで、つくったたこをあげました。風が強く、みんなのたこが大空に次々に舞い上がりました。

